

# Ministro de Defensa venezolano sostuvo encuentro con el Centro Carter

El Ciudadano · 22 de julio de 2024

---

*"El Consejo Nacional Electoral los ha invitado para que nos acompañen en estos próximos comicios", destacó Vladimir Padrino López*



---

El ministro para la Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, informó este lunes 22 de julio que sostuvo un encuentro con los representantes del Centro Carter de cara a las elecciones presidenciales previstas para este domingo 28 de julio.

«Celebramos un fructífero encuentro con el Centro Carter, donde pudieron observar de primera mano el despliegue de la FANB (Fuerza Armada Nacional Bolivariana) en el marco del Plan República, enfocado como está en resguardar el material electoral y garantizar la seguridad del pueblo para los comicios del 28 de Julio», indicó el ministro en su cuenta en la red social [X](#).

En un video que adjuntó en su post sobre la reunión, Padrino López le dio la bienvenida y destacó que el Centro Carter «es un centro que tiene un prestigio ganado en todo el mundo».

«No solo en tareas de elecciones sino también en tareas de impulso a la democracia, a la resolución de conflictos, etc. Es una institución no gubernamental, sin fines de lucro que ha hecho historia y por la seriedad que representa el Centro Carter en esta materia es por la cual el Consejo Nacional Electoral los ha invitado para que nos acompañen en estos próximos comicios», detalló el Ministro para la Defensa.

Celebramos un fructífero encuentro con el Centro Carter, donde pudieron observar de primera mano el despliegue de la [#FANB](#) en el marco del Plan República, enfocado como está en resguardar el material electoral y garantizar la seguridad del pueblo para los comicios del [#28Jul](#). [pic.twitter.com/85zB3uF4Sl](https://pic.twitter.com/85zB3uF4Sl)

— Vladimir Padrino L. (@vladimirpadrino) [July 22, 2024](#)

Asimismo, agregó que la FANB tiene a cargo el Plan República y ha realizado más de 30 eventos electorales en todo lo que va del siglo XXI y cada proceso electoral lleva un valor agregado y optimizado en la ejecución del mismo, «ya que tiene como misión acompañar al electorado venezolano y velar por su seguridad física para que ejerzan su derecho de forma pacífica y nuestros patriotas tendrán también la responsabilidad de custodiar las maquinas electorales, los centro electorales y distribuir todo el proceso del material electoral en cada uno de los centros».

Finalmente, resaltó que el próximo miércoles 24 de julio se realizará de manera formal el despliegue de Plan República, siendo esto una operación de alto nivel, de alta responsabilidad y de una gran operación logística a nivel nacional.

El pasado viernes 13 de julio, Padrino López, también sostuvo un encuentro con el Panel de Expertos Electorales de la Organización de Naciones Unidas (ONU) que llegó al país hace unos días para hacer seguimiento al proceso electoral.

«Hoy 12 de julio, recibimos a los expertos electorales de la ONU que se encuentran acompañando las actividades programadas por el CNE para las elecciones [presidenciales](#) del 28 de julio. La FANB (Fuerza Armada Nacional Bolivariana) garantizará la paz y el orden de este proceso electoral. ¡Estamos listos!», anunció en su cuenta de X.

***Seguir leyendo:***



**CNE de Venezuela concluye con éxito la Auditoría de Predespacho de cara a las presidenciales**

## **Conoce tres momentos claves en la controversia de límites de Guayana Esequiba**

---

Fuente: El Ciudadano